

## SOBRE LAS DECLARACIONES DEL MINISTRO DE EDUCACIÓN, ÁNGEL GABILONDO SOBRE LA PRÓRROGA DE LA JUBILACIÓN ANTICIPADA DEL DOCENTE

El ministro de Educación, Ángel Gabilondo, ha señalado, con motivo del debate sobre la edad de jubilación de los trabajadores en el Pacto de Toledo, que hay que pensar "seriamente" si se prorroga o no la de los docentes de Primaria y Secundaria.

El ministro de Educación, Ángel Gabilondo, afirmó ayer que su departamento estudia la posibilidad de ampliar la prórroga del sistema de jubilaciones voluntarias que establece la Ley Orgánica de Educación (LOE) que hasta el 31 de agosto de 2011 permite a los docentes retirarse de forma anticipada a los 60 años.

La disposición transitoria segunda de la Ley Orgánica 2/2006 de Educación (LOE) establece que los funcionarios de carrera de los cuerpos docentes no universitarios podrán optar a un régimen de jubilación voluntaria hasta la fecha en que finalice el proceso de implantación de la citada ley orgánica.

En declaraciones realizadas tras un acto celebrado en Madrid. Gabilondo admitió que "estamos considerando la viabilidad o posibilidad de establecer una prórroga en la edad de jubilación los para profesores como está estipulada hasta el momento".



"Estamos pensando seriamente si puede hacerse", recalcó el ministro, pero destacó que esto no "son políticas de Educación, sino políticas generales de país". "En el caso de que pueda hacerse tendríamos que hablar con las Administraciones públicas y con Hacienda", y quizás Sería "una prórroga temporal (de un año de duración), en espera de que el debate del Pacto de Toledo" llegue a una conclusión. Según Gabilondo, "estamos ante una reflexión sobre la edad de jubilación general del país, y el sistema educativo no puede permanecer al margen".

Asimismo, el ministro mantuvo que existen colectivos singulares "que merecen una atención singular", algo que también reconoce el Pacto de Toledo. Una vez éste establezca las condiciones generales de jubilación, Gabilondo afirmó que habrá que abordar qué ocurre con los docentes, en especial con aquellos "que trabajan con niños pequeños o con adolescentes, que exigen una entrega afectiva y personal enorme", apuntó.



**AUDIO:** 

Declaraciones del Ministro de Educación, Ángel Gabilondo.



## NOTICIAS APARECIDAS EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN SOBRE EL TEMA



Educación estudia prorrogar la jubilación anticipada del docente



Educación estudia prorrogar la jubilación anticipada de los profesores



El Gobierno estudia que los profesores no se jubilen a los 60 años

